

## Bericht Donaupost 17.12.2010

### Vorgezogenes Weihnachtsgeschenk von der Raiffeisenbank

Illkofen: Die Weihnachtsfeier hat sich Dietmar Matijas, der neue Geschäftsstellenleiter der Raiffeisenbank in Illkofen ausgewählt, um der SpVgg Illkofen ein verfrühtes Weihnachtsgeschenk zu machen. Ein Tippgeber habe ihn darauf aufmerksam gemacht, dass die Jugendmannschaften bald wieder neue Trikots bräuchten. Wie sich später herausgestellt hat, kam der Hinweis von 3. Bürgermeister und Vereinsausschussmitglied Hans Thiel. Matijas hatte deshalb einen Spendenscheck über 800 Euro dabei, den er an den Vorsitzenden der SpVgg Illkofen Helmut Luderer überreichte. „Die Fußstapfen, die Frau Lorenz (ehemalige Geschäftsstellenleiterin, Anm. der Redaktion) hinterlässt, sind ziemlich groß. Es ist nicht einfach für mich und mein Team.“, lobte Matijas seine Vorgängerin. Luderer bedankte sich für den Scheck.

